

Las diferentes formas de Candida

Hay 20 formas diferentes de Candida, la siendo Candida Albicans más común. Estos organismos microscópicos viven normalmente en la superficie de nuestro cuerpo sin causar ningún tipo de infección o enfermedad. Sin embargo, bajo ciertas circunstancias extraordinarias, la población de estos hongos crece tan rápidamente que se convierten en los agentes de la infección por levadura o candidiasis. La candidiasis bucal, dermatitis del pañal, infección de las uñas-cama, infección vaginal por levaduras y la candidiasis pulmonar son algunas enfermedades causadas por Candida. La infección por levaduras es sobre todo frecuente en las mujeres; los hombres generalmente contraen la infección oral de la levadura. La candidiasis del pene o

infección por hongos que afecta a la función eréctil es bastante raro.

¿En qué situaciones se inicia Candida afectar la función eréctil?

diabetes- hombres diabéticos suelen tener niveles elevados de azúcar en la orina. Esto los convierte en los candidatos ideales para la infección por levaduras del pene. Una gran cantidad de azúcar en la orina proporciona un entorno viable para Candida crezca y se multiplique en el pene y alterar la función eréctil.

Antibióticos El uso prolongado de antibióticos matan la flora bacteriana que está presente típicamente en el pene. En ausencia de la flora natural, el pene se vuelve susceptible a la infección por Candida.

Bajo la inmunidad A menudo, las

condiciones como el estrés crónico, el VIH, el hipotiroidismo y la de Lyme bajar la inmunidad del cuerpo drásticamente y hacer que el pene vulnerables al ataque de Candida.

transmisión- sexual Tener relaciones sexuales con una mujer que tiene una infección vaginal por levaduras aumenta las probabilidades de desarrollar candidiasis del pene, lo que puede perturbar la función eréctil de manera espectacular .

¿Cuáles son los síntomas de la infección por levaduras del pene?

Con frecuencia, la infección por levaduras del pene no afecta a la función eréctil. En tal caso, es muy difícil de detectar candidiasis del pene. Los síntomas generales de la enfermedad son picazón excesiva, sobre todo en la cabeza del pene,

lo que puede conducir a la irritación, dolor y enrojecimiento. En los casos graves, pequeñas ampollas también pueden aparecer que se acompaña con una descarga grumoso que es de color blanco. Lo malo de la candidiasis del pene es que sus síntomas son muy similares a la de herpes genital. Tan pronto como detecta los síntomas, consulte a su médico de inmediato para determinar si la disfunción eréctil es causada por una infección por levaduras del pene o el herpes genital.

¿Cuáles son algunos remedios para superar los efectos adversos de Candida en la función eréctil ?

los dos medicamentos que se utilizan regularmente para el tratamiento de la candidiasis del pene son ketoconazol y el fluconazol. Estos medicamentos producen

su propio conjunto de efectos secundarios. Por esta razón, los remedios naturales también deben ser juzgados como el yogur, el aloe vera, la pasta de ajo, el vinagre de sidra de manzana. Estos se pueden aplicar sobre la zona afectada para el alivio instantáneo.

Además del tratamiento, ciertas precauciones también son necesarios. Por ejemplo, si usted o su pareja está amamantando a una infección por levaduras de los órganos genitales, es aconsejable practicar el sexo seguro. Por otra parte, evitar el uso de ropa que es apretada en la entrepierna y mantener su área genital absolutamente limpio y libre de humedad. Además de éstos, realizar cambios dietéticos necesarios, como el arranque de tomar suplementos de

probiótico y vitamina C en su dieta diaria.

Eficiencia de la dieta Candida frente a Candida que causa la disfunción eréctil

Candida dieta también puede llegar a ser bastante eficaz. Mientras que sigue una dieta Candida, hay que evitar el consumo de alimentos que son ricos en hidratos de carbono. Pollo, carne, verduras sin almidón, mariscos, frutos secos y se encuentran para ser muy útil en el tratamiento de una infección por levaduras del pene. Del mismo modo, también debe evitar los alimentos que son una fuente rica de la levadura como el pan, champiñones, queso, pasta de tomate, vinagre, y así sucesivamente.

palabras finales

candidiasis del pene es absolutamente tratable. Consultar a un médico en el inicio

de la enfermedad, siga las instrucciones cuidadosamente y tratar de adoptar un estilo de vida saludable e higiénico.

Cambiar a una dieta de Candida y aparte de medicamentos de probada eficacia, probar remedios naturales también. Por otra parte, mantener alejado de todo tipo de presiones y tensiones. Practica yoga, la meditación y otras técnicas de manejo del estrés para superar todas las deformaciones y tensiones de su vida.

[Source](#) by [Helena Ederveen](#)